



Informationen Cheval Suisse Informations Cheval Suisse



Exterieurbeurteilung der Hengste im NPZ Bern

Am Samstagmorgen, 14. Januar, fand im NPZ Bern die Exterieurbeurteilung der Hengste statt. Die beiden französischen Richter Pierre Henriot und François Fischesser wurden vom Chefrichter Michel Gaspard begleitet. Vorgestellt wurden zwei Hengste: der dreijährige GRANINO L (Hannoveraner, V: Gavi, MV: Coriander, B: Lambert Kluser, Oberriet) und der sechsjährige Schweizer Hengst QUIDAM vom ILUM mit rein französischer Abstammung (V: Quebracho Semilly, MV: Galoubte A, Z/B: Raphael Jäger, Turtmann). Beide Hengste haben die Exterieurbeurteilung problemlos bestanden (keine Einzelnote unter 6, Notendurchschnitt von mindestens 6,5). Die Details der Noten finden Sie auf der Homepage Cheval Suisse. Bei GRANINO L fehlt noch das Gesundheitsdossier. Ist dieses genügend, ist der Hengst gekört, muss aber als Fünfjähriger noch die nötige Eigenleistung erbringen, um definitiv gekört zu bleiben. QUIDAM von ILUM hat die geforderte Eigenleistung erbracht, unter anderem mit der Finalqualifikation an der Cheval Suisse Youngster Challenge im Oktober 2016 in Chevenez. Auch das Gesundheitsdossier wurde vollständig eingereicht, es muss nur noch überprüft werden. Sollte der Hengst auch diesen Teil bestehen, ist er definitiv bei Cheval Suisse gekört.

Beide Hengste sind Sporttypen, ausgestattet mit einem guten Bewegungsablauf und einem athletischen Exterieur, wie wir es uns für zukünftige Zuchthengste wünschen. Den

Züchtern und Besitzern gratulieren wir herzlich zu ihren Hengsten und bedanken uns für das in unseren Verband gesetzte Vertrauen.

Mitgliederversammlung Cheval Suisse

Am Samstag, 25. März, wird die jährliche Mitgliederversammlung von Cheval Suisse stattfinden (Details siehe Homepage www.cheval-suisse.com). Nebst den üblichen Traktanden werden verschiedene Vorschläge zur Beteiligung von Cheval Suisse an der Schweizer Meisterschaft der jungen Pferde in Avenches zur Abstimmung kommen. In den letzten Wochen haben mehrere Sitzungen mit Vertretern der beiden Verbände, Züchtern und Vertretern von IENA stattgefunden, die diese zukünftige Schweizer Meisterschaft zum Thema hatten. Dem Vorstand ist es ein Anliegen, dass die Mitglieder an der GV ihre Meinung dazu äussern, damit ein möglichst breit abgestützter Entscheid getroffen werden kann. Wir möchten darum alle Mitglieder motivieren, den Termin vom 25. März bereits zu reservieren, um an der GV die Zukunft unseres Verbandes aktiv mitzubestimmen und die Schweizer Sportpferdezucht zu unterstützen. Das anschliessende gemeinsame Mittagessen ermöglicht es den Züchtern zudem, sich auszutauschen. Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen!



GRANINO L

QUIDAM von ILUM a rempli les exigences de performances sportives, entre autres avec sa qualification pour la finale du Cheval Suisse Youngster Challenge en octobre 2016 à Chevenez. Son dossier de santé doit encore être contrôlé. Si la santé correspond aux exigences, l'étalon sera définitivement approuvé par Cheval Suisse.

Les deux étalons sont typés «sport» avec une bonne locomotion et un extérieur athlétique, comme on le souhaite pour des futurs étalons d'élevage. Nous félicitons les éleveurs et propriétaires pour leurs étalons et nous les remercions pour leur confiance en notre fédération d'élevage.

Assemblée générale Cheval Suisse

L'assemblée générale aura lieu le samedi 25 mars 2017 (détails voir site internet: www.cheval-suisse.com). En plus des points habituels, des propositions importantes seront soumises à la discussion et au vote concernant la participation et l'engagement de Cheval Suisse au Championnat suisse des jeunes chevaux de sport à Avenches, avec la FECH. En effet, ces dernières semaines, plusieurs séances réunissant des représentants des deux fédérations, des éleveurs et IENA ont eu lieu pour l'organisation de ces futurs championnats suisses. Le comité Cheval Suisse tient à ce que les membres donnent leur opinion à ce sujet pour que la décision prise soit soutenue par la base, c'est-à-dire les membres actifs de Cheval Suisse. Nous demandons aux membres de réserver d'ores et déjà la date du 25 mars 2017 et de participer à l'assemblée générale afin de pouvoir ainsi décider activement de l'avenir de la fédération et de la défense de l'élevage du cheval de sport suisse. En plus, un dîner sera offert à la suite de l'assemblée et permettra aux éleveurs d'échanger des points de vue. Nous nous réjouissons de vous voir nombreux à l'AG!



QUIDAM von ILUM